

## Bericht zum 10-jährigen Bestehen und 50. Spaziergang

Anlässlich des 10-jährigen Bestehens der Spaziergänger-Gruppe der VPP-Hamburg wurde am 23. Juni dieses Ereignis mit einem besonderen Ausflug begangen.

Mit einem Schiff ging es vom Jungfernstieg über die Binnenalster, die Außenalster und durch den Osterbek-Kanal bis zur ‚TRUDE‘ – Tief runter unter die Elbe -. Mit einem riesigen Bohrer von 14,2m Durchmesser wurde der neue Autobahntunnel der A7 in den Jahren von 1968 – 1975 unter die Elbe gegraben.



Nach knapp 1-stündiger Schifffahrt wurde dann im TRUDE-Restaurant in ganz gemütlicher Runde ein gutes Mittagessen eingenommen.



Anschließend machten einige Teilnehmer noch einen kleinen Spaziergang am Osterbek-Kanal. Es war ein gelungener Tag, auch das Wetter spielte hervorragend mit.

Dieser Sonntag im Juni, es war gleichzeitig auch der 50. Spaziergang, wird allen in schöner Erinnerung bleiben.

Fotos: Willy Pfeuffer